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1 コロナの影響で窮屈な日々が続いておりますが夜明けを信じて元気に過ごしてください！

2 オンライン隼駅祭りも楽しかったです！毎年ありがとうございます！

3
小学生の頃から憧れていた隼を昨年度購入し、気になっていた隼駅祭りに参加しようと思っていましたが、コ

ロナが落ち着かず、、。早くコロナよ終息してくれ！隼駅祭りに行きたい！

4
隼駅祭りは2009年から参加してます。クソ暑い中走って来るのが夏の恒例になってます。早く普通に開催され

るように頑張りましょう！

5
隼祭り実行委員会の皆さま　ご苦労様です。

今年も現地開催は出来ませんでしたが、来年こそは開催出来る事を心より願っております。

6
今年も隼駅祭り無いって思ってましたけど､隼駅祭りに携わって下さった、たくさんの人たちに感謝でいっぱ

いです。有り難うございました。

7
隼を購入し初めてのロンツー、片道660km以上ありめちゃくちゃ疲れ途中で諦めながらもやっと目の前に現れ

た時…それまでの疲れが吹っ飛び感動しました。自分にとっての感動の地…それが隼駅！

8 来年こそ行きます！

9
毎年会場でお会いする小田原にお住まいの大先輩にお会いできないのが残念です。 

来年を楽しみにしています。

10 ラッピング列車出発式に郵便車両も参加しました！

11 隼バンダナで一番かっこよく出来たデザインです。

12
くっそ暑い日に、くっそ熱い隼で、日本全国からやってくる、ゆる～いお祭り。それが、隼駅祭り。

毎年、隼駅祭りを楽しみにしてます。来年はリアルで開催できるように、期待しております！

13
初隼、初隼駅祭りです。気軽に遠出できなくなりこの機会に様々な方とお会いするのは難しいですが、八頭の

方々もバイカーの方々も気持ちは一つだと思います。いつか会えるその日を信じて頑張りましょう！

14
コロナ禍で大変ですが、皆さんお体にお気をつけて下さい。また、鳥取に綺麗な景色を見に、美味しいものを

食べに行きたいです。そして、来年こそは初めての隼祭りに参加したいです。

15
隼駅祭りを知ったのはまだ夫と恋人同士だった頃。結婚して夫とタンデムで隼駅へ初訪問、今では夫婦2台

ツーリングで隼駅へ。夢は夫婦で隼駅祭りに参加すること！来年は沢山のライダーと隼駅祭りで会いたい！

16 初めての、隼駅祭り　2019年また、次回も参加したいです。

17
2型隼から3型隼に乗り換えました！3型で隼駅巡礼&祭り参加するつもりでしたが、今年も鳥取いけません。コ

ロナが終息した暁には、夫婦で隼駅巡礼&祭りの現地参加します。

18 隼最高！

19
第10回隼駅祭りに初めて参加しました。埼玉県からの参加で片道約700km、所要時間約11時間の道中でしたが

「隼駅に行かなくちゃ」との気負いから全然苦にならず長旅も楽しく、良い思い出作りができました。

20
隼駅にあるポスターの隼ライダーは私、北川圭一です。知らない人も多いと思いますので自己アピールさせて

頂きます！思い出の写真です！

21 来年は隼駅祭りに行きたいですね

22
今年は旦那さんが新型隼購入したので夫婦で初参加って思ってたので実際に集まれないのは残念ですが写真だ

けでも参加出来るのは嬉しいです。これからも頑張って盛り上げて下さい。

23 来年は皆さんが安心して八頭町に集まれますように

24 来年こそはリアルで！

25 青いHAYABUSAと若桜鉄道と

26
コロナ禍において、お忙しい中隼駅祭りを開催していただき、ありがとうございます。昨年ハヤブサを購入

し、今年は隼駅に行かせていただこうと思っていました。写真で参加させていただきます。

27 昨日、納車されました。間に合いました。
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28
コロナ前の隼駅祭りの写真です。広島県から天気が良い時には毎回参加していました。全国の色々な隼が見れ

て楽しめました。来年はコロナが終息して開催出来ることを願っています。

29
隼に一目惚れして大型バイクの免許を取り、前期隼では隼祭りに参加できず…納車した新型隼で念願の祭り

にっと思ったらコロナで行く機会が無くなってしまいました。コロナで大変ですが、応援してます。

30
初めて隼祭りに行ったのは12年前当時とはだいぶ様変わりしたでしょうが、また行ける日を楽しみにしていま

す。関係者の方々、地域の皆様頑張ってください

31
2018&2019年に行きました。限定のシャツが欲しくて、朝から暑い中ならんだのを覚えています。来年こそは

是非開催を！！3回目は子連れで行きます！(笑)

32 コロナおさまったら遊びに行きますー来年は現地で隼駅祭りできるといいですねｂ

33 コロナ禍で大変な中、隼駅祭りを開催して頂き関係者の方々に感謝致します。

34 愛媛でオレンジ隼に乗っている、アッキーです。アイドルデビューしたいから、宜しくお願いします！

35
第二回から参加している、愛媛の白隼（スワン）ですヽ(*´ω`)ﾉ 

早く、コロナが終息して、いつも通りの隼駅祭りができますように・・・ヽ(○´3`)ﾉ

36 来年こそは開催出来ますよーに!!

37
隼購入してから4年欠かさず参加していましたが、コロナで中止になって悲しんでました。Webでも開催楽し

みにしてます！また気兼ねなく聖地巡礼できるように願ってます！！

38
毎年楽しみにしているハヤブサ祭り。来年こそは開催して欲しいです。鳥取市内を走っていると、どこもかし

こもハヤブサだらけ。こんな異空間はどこにもありません。

39
隼駅まつりに行きたくて、隼を購入隼を手に入れて一週間後に隼駅まつりに参加！楽しかったし、地元の方の

歓迎も凄くてまた、大集合出来る日を楽しみにしてます！

40 三代目ラッピング列車と記念撮影しました。これからも隼駅祭りと、隼駅保存盛り上げていきます。

41 2021隼祭りスタッフの皆様　ご苦労様です。2021年こそ集合開催できますように！！

42 隼を購入したので、今度こそは、隼駅での隼祭りに参加したいです！応援しています！

43
還暦を迎える直前に大型二輪免許を取得し初めての長距離ランで隼駅に行った時の思い出の写真です。友達が

バイクを降りるなか、隼に一度は乗りたくて先月、初期型の赤隼オーナーになりた＼(^o^)／

44
隼に憧れて昨年に二輪免許取得、今年3月に大型取得、5月末に隼納車！隼駅祭りを知って現地へ行きたい思い

が大きくなりました。以前のような隼駅祭りが来年は開催されることを祈っております！

45
北海道から2014年10月12日に初めて隼祭りに参加！この時に熊本の坂井さんと知り合って一緒にNHK出演し

た良い思い出がw西村会長や地域の皆様にまたお会い出来る日を楽しみにしてます！！

46 隼駅まつりのおかげで、新しい知見も生まれ人生を豊かにしていただきました。これからも応援しています。

47
隼乗りの憧れの聖地！このご時世では隼駅へ行くことはできませんが、気持ちだけでも参加させてください！

コロナが落ち着きましたら、神奈川県から隼に乗って鳥取へ行きたいと思います！

48
平成から令和に変わるときから参加です。新型納車後に東京から夜通しで隼駅に行った時の写真で（5月30日

朝撮影）今見るとメーカーカタログみたいですね。駅舎にいらした方がとても親切にしてして頂きました。

49 早くみんなで、隼駅祭りが出来たらいいですね！

50
応募写真は昨年８月に隼駅を訪れ撮影したものです。お祭りはコロナで中止でしたが、数人の隼ライダーと出

会えました。守る会の方にも親切に声を掛けてもらい、楽しくほっこりとした時間を過ごせました。

51 また全国の仲間と駅に帰りたいですね。

52
2020年春、次は隼で来たいですとメッセージノートに書きました。そして2021年春、夢を叶えることが出来

ました。これからも夢溢れる聖地であり続けてください。

53 来年こそ開催できることを願っています！
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54
隼駅祭りがコロナで開催出来ず、とても残念です。早くコロナが終息したら隼駅祭りが開催される事を願って

ます。それまで頑張りましょう。

55
今年こそ参加するぞ！と楽しみにしていましたが、中止ということでWebで隼駅祭りに初参加させて頂きま

す。来年、皆様にお会いできる事を楽しみにしています。

56
第10回に車で行きました。町おこしにも、とても良いと思います。ただ、殺人的な暑さの時期ではない頃にで

きたらとも、思います。

57
念願の隼を納車しました！コロナが落ち着いて無事、隼駅祭りが開催されたら隼で行きます！！その時は宜し

くお願いしますね(^^)

58
近年隼購入後に駅へ行った事がありますが、とても綺麗に整備されている印象を受けました。ありがとうござ

います。早く平常通りに祭りが開催できる事をお祈りしています。

59 コロナ禍で皆に逢えないけど、これからも隼の聖地は、皆で大切にして行きましょう。

60
八頭町生まれ、八頭町育ちです。こういったイベントを増やしていって、地域活性化に繋げて欲しいと思いま

す！

61 来年度の開催を祈るばかりです。

62 来年こそぜひ開催を！！

63 コロナが終息したら、また鳥取隼駅祭に行きたいと思います！

64
初代隼ラッピング列車と！いつも楽しいイベントありがとうございます！今年はＷＥＢで盛り上がりましょ

う！

65 コロナ禍でもがんばりましょう！

66 毎年暑い熱い隼駅祭りが開催されず残念です。また祭りに行ける日を楽しみにしています

67
2年連続で隼駅祭りが現地で無いのは残念ですが、webで開催して貰えるなんて最高です！八頭町の皆さまに

はいつも温かく迎えて頂き、感謝しています。コロナが終わったら、また隼で行きたいです。

68 最近行けてないですが真夏の祭典ですね、暑い中開催頂いてる関係者に感謝です。

69 2018年第10回隼祭りに初参加、新型隼でまた行きたいと思いコッソリと鳥取県へ

70
今はまだ少し先ですが…、いつかフル開催でお逢い出来る日を楽しみにしております。

I wish you a pleasant voyage.U.W.

71
またいつか、日本中から隼駅にライダーが集まれる日を、船岡竹林公園で航空写真や地元の皆様のパフォーマ

ンスが見られる日を楽しみに待っています。

72
コロナでロクなお出掛けができてないので私の愛隼(ラブブサ)と同じカラーリングというレアなモデルと一緒

に撮りました！鳥取に幸あれ！

73
初めて所有した大型バイクが隼で、念願の隼駅で今年の7/22に撮った写真です。初めての隼駅祭りに参加して

みたかったけどこのご時世なので写真で参加します！どうか来年こそは笑顔で集まれますように。

74 隼の10分の1の排気量なので、雀です！聖地に、いつか寄ります^o^

75 来年こそは、コロナが収束して祭りが開催されますように。

76 憧れの隼を納車して初めての参加です。現地に行けなかったのは残念ですが、webで楽しみたいと思います。

77 今回は参加出来ませんが、是非作品の1部として愛車を使って頂きたいです！よろしくお願いします！

78
素敵なイベントをありがとう！コロナが落ち着いたら一生の相棒の隼（ニックネーム　ぶっさん）と絶対に行

きます！

79 2018に参加しました。道の駅の展示にも興味があるので、また参加したいです。

80
隼乗りの聖地みたいになっている隼駅子供がまだ小さい為に行けていませんが必ず行って自分の隼の写真を撮

るのを楽しみにしています
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81
いつか必ず現地で隼駅祭りが開催されることを望んでいます。コロナに負けず頑張ってください。八頭町を応

援しています。

82
５６歳大阪市在住Ｌ４隼ＵＳ仕様オーナーです。隼駅を訪問したことはありますが、まだ一度も隼駅祭りに参

加できていません。ワクチン接種も2回完了。新型コロナが終息して2022年の開催を楽しみにしています。

83
２０１９年に参加させて頂きました。手作り感満載の祭りに全国からのライダーの参加…正しく、唯一無二の

イベントだと思っています。またいつの日か、再開されることを祈っています。

84
昨年、今年とコロナ禍のため参加できないことがとても残念です。１日も早く終息して参加できることを祈っ

ています。地域の方々もそれまでお元気で

85 好きです鳥取コロナが落ち着いたらまた再訪したいと思います

86
写真を取っていると売店の方がわざわざ出て来て下さって、記念に隼のスタンドプレートをプレゼントしてく

れとても嬉しかっです。周りの景色も綺麗で、隼のラッピング列車も見れて最高でした。

87
次回開催される際には出店ブース（メーカーや地場の物）が増えれば良いと思います。早めに着くので始まる

までに暇を持て余します。

88
コロナ禍で多くのイベントが中止になる中、スタッフの皆さんのご尽力でこのようにＷＥＢ開催されることに

敬意を表します。きっと来年以降もずっと繋がる隼駅祭りになると思います。陰ながら応援しています。

89
ハヤブサに乗り始めて6年になりますが、まだ隼祭りに参加できていません。 

今年も集会が実施されないと言うことなので、実施された際には是非参加したいと思います。

90 有人開催が出来る日がが来るよう願ってます

91
2019年開催時には地元の暖かさとボランティアの多さと優しさに触れ、参加できて良かったと思いました。今

回は違う形ですが、待ち望んでいたおまつりなので開催されることがとても嬉しいです。ありがとう。

92
今年こそは隼祭りに初参戦予定でしたが、今の現状では致し方がありません。WEB開催での決断、ご用意に感

謝いたします。鳥取県は亡き父の地元でありますので縁のある地として毎年訪れます。

93
今年も隼駅に行けなくて残念です。来年はみんなで隼駅祭りで集まりたいです！八頭町の皆さんもコロナに負

けず、頑張って下さい！また、ツーリングで行きます！

94 来年こそは開催されることを願います

95 隼駅いつかは行きたいと思ってます。

96
妻とタンデムで隼駅祭りへ参加した2019年の写真です。到着するまでに沢山の隼ライダーや地域住民の皆様か

ら手を振って挨拶をして頂き、2人で皆さんの心の温かさに感謝。来年の開催が楽しみです。

97 まだ行ったことがないですが、再開した際は是非とも参加したいです。

98
いつも楽しく参加させていただいてました。 

コロナで大変な世の中になってしまいましたが、また開催される日を楽しみにしてます。

99
初めての隼祭りが楽しみ過ぎて眠れず、夜中に富山県から寝ずに、隼駅へ駆け抜けた事が懐かしい思い出で

す。コロナ禍が終息 し皆さんと隼祭りで再会出来る事を楽しみにしております！

100 2021コロナ禍、緊急事態宣言のため、ロデオボーイで隼ツーリングをイメージ中！

101 今年も隼駅に行けました。来年こそは地域の皆様とお会いできるのを楽しみにしています。

102 来年はリアル隼駅祭りが開催されることを祈ります。

103 コロナが収まったら家族であそびに行きます！

104
隼駅祭り、参加した事はありませんが今回はWebという事で参加しやすいので仲間に入れて下さい。

実際のも参加したい。隼駅祭りの関係者の方々、お疲れ様です。ありがとうございます。

105 東北からまた遊びに行きたいです！

106 来年こそ開催して欲しい。

107 コロナが落ち着いたら行きたいです。
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108 コロナ前に一度隼駅にお邪魔しました。次は是非祭りの時にお邪魔したいと思っています。

109 隼祭りは参加したことないですが、写真は隼駅に寄った時のものです。また伺いたいですがいつになるやら…

110 来年は盛大に実施できるように祈っております。

111
ハヤブサがウチに来てから毎年隼駅祭りに参加していました。 

コロナが早く終息しますように！

112 一度行ってみたいです

113 コロナ自粛中の開催、尽力いただいた皆様に感謝です。来年は現地で開催できる事を楽しみにしています。

114
コロナでなかなかツーリングも行けず全国の隼乗りの方とも会えず厳しい時間だけが過ぎてますが今回この様

な形で隼イベントをして下さり感謝しかありません。少しでも早く全国の隼乗りとツーリング出来る日を～！

115
隼駅には何度か足を運ばせていただいております。コロナ禍収束の暁には、再度訪れたいと思っています！…

…その時は新型ハヤブサかも？

116 隼に乗ってまだ行った事ないので、早く行きたいです

117
隼駅に行った事がなかったので６月22日に初めて福山からツーリングに行きましたよまた涼しくなったら行か

せてもらいますね

118
実は隼駅祭りの日は仕事で行けませんでしたが１週間後に訪問したところ、駅の方に手厚く迎えて貰えまし

た。その節はありがとうございました！

119
私はバイク乗りではありませんが、若桜鉄道勝手応援隊です。八頭町のお隣、鳥取市内の動物公園「真教寺公

園」に保護された「ハヤブサ」がいます。隼駅に続く第2の「ハヤブサの聖地」になるといいですね。

120
隼駅、一度行ったことがあります電車と写真撮りたいですコロナ禍でなかなか走りに出れてませんが、皆さん

頑張りましょう

121
地域の方々にはご理解とご協力いただき感謝いたします隼乗りになって間もないですが、大事に、そして安全

運転で乗っていきたいと思います

122 一昨年より隼駅祭りに行くと決めてから開催中止が続きガッカリです。駅長の元気な姿が又見たいです。

123 リアルな隼イベントの復活を望むばかりです。

124 隼には乗っていませんが、コロナ禍が終わったらぜひ一度行ってみたいです。

125
初めての祭り参加は船岡ではないところでした。ほぼ欠かさず参加してます。おかげさまであの周りにもそれ

なりに見慣れた場所になってきました。来年こそはぜひ現地に赴きたいです。

126
つい先日、初めて隼駅へ行きました！福岡から片道7時間半とかなり遠かったですが、とても自然豊かで人も

暖かく、とてもいい思い出になりました。また是非、行きたいと思います！！

127
4年前に2型の隼ではじめて参加し、新型隼開発話を聞いたことが懐かしく思います。早くコロナが終息し、新

型隼で隼祭りに参加できることを楽しみしております。

128
祭りが大きな規模ではなかったころに浜松からルンルンで出発して土砂降りくらったのはいい思い出です。ず

ぶ濡れの自分とはやぶさを撮影してくれた現地の方には大感謝でした。

129
「隼駅祭り」は第1回より何度も参加しており、夏の恒例イベントとなっております。いつも地域の皆さまの

温かいおもてなしに感謝いたしております。また、ツーリングで訪問させていただきます!

130 来年の開催を楽しみにしています。

131
2019年初めて隼駅まつりに参加しました。はるばる北海道から参加し、遠くからきたもんで賞までいただきま

した。地域の人たちのボランティアで皆が楽しめ、また来たくなるような祭りだと感じました。

132 隼最高です。来年は、ぜひ現地開催で全国の仲間との交流を楽しみにしています。

133
今年初めて隼祭りに参加します。web開催ありがとうございました。また、コロナがおさまったら隼駅に行き

たいと思っています。
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134
2021年コロナ禍の為、隼駅祭り中止は残念ですね　新型隼を購入してショップにてオプションパーツ取り付け

中です。　来年こそは、是非とも開催出来る事を願います。

135
隼駅祭りで対応された地域住民の方々の暖かい出迎えは一生忘れません。コロナ禍が終息したらまた伺いたい

と思いますので、それまで頑張りましょう！

136
毎年、家族ででかけています。綺麗にカスタムされた隼を見るだけでも、目の保養になり、行く価値がありま

す。コロナ感染症対策で現地にいけないことが残念です。

137
隼乗りとして、体力のあるうちに一度は行ってみたい!地域の皆さま方の温かい御支援に感謝しますとともに、

これからも隼があるかぎり、続けて行って下さい。絶対に行きますから。

138
毎回熱中症気味になってしまいますが色んな隼が見れて自分は好きでした。このコロナが落ち着いたら参加し

たいです。

139
コロナの影響で、開催中止　淋しいです。静岡県伊豆市から夜出発し朝一番で到着ハヤブサ駅での記念撮影

会場で次から次へと集まるハヤブサに心が躍ります。またの機会必ず行きたいと思います。

140 コロナで大変ですが来年こそ隼駅祭りが開催される事信じています

141 今年、大型バイクの免許を取り、隼を購入しました。来年こそ隼で隼駅に行きたいです。

142 いつか笑顔で会える日を楽しみにしてます

143 いつかは現地に行きたいと思っています。今年はWEB開催ということで当日を楽しみにしています！

144
休みが合わず、隼駅祭りの翌週にしか訪駅しかできませんが、定年後は参加できるかも知れませんので今後も

継続をお願いします。

145
いつも隼駅祭りを盛り上げて下さっている八頭町のスタッフの皆様、本当にありがとうございます。隼という

バイクが好きという、ただそれだけの集まりにご理解頂き、交通整理を初め、様々な出し物に本当に感謝です

146
隼駅を管理されてる皆様方もコロナ禍で大変だと思いますそれでもまた、皆で集まれる様によろしくおねがい

します。頑張って！

147
こんな時期でもなんとか開催できる事に感謝です。静岡県からは遠くて簡単には現地で参加する事ができませ

んがWeb開催に参加できるとの事なのでラッキーでした。いつか隼駅の前で記念撮影ができる事を…

148 コロナ禍の中でお疲れ様です。来年こそは、竹林公園でできることを祈ってます。

149 隼駅には今年の5月に初めて行きました。駅舎の雰囲気が周りの風景とよく合った良い駅でした！

150 若桜鉄道、隼駅最高です！！！

151 今の愛車でいつか訪れたいです。

152
こんな時だからこそ、楽しいことを好きな場所でのんびり過ごすのもいいです。暑い時にまたお会いしたいで

すね。

153 去年の夏に父と隼駅に行った時の写真です。いい思い出になりました！

154 隼の聖地！行きたいと思ってもう数年が経ってしまいました、仕事を引退したら是非参加したいです。

155 コロナが終息したら鳥取にもぜひ足を延ばしてみたいと思います。それまでみんなで頑張りましょう！

156
初めまして。今春64歳で大型免許取得。念願の隼21’のオーナーになりました。ギャザリングアートとして記

録に残したいと思います。来年こそは！

157
新型乗り換え前に最後の思い出として伺う予定でしたが参加できず残念です！ですがいつか現地で一緒に盛り

上がれることを楽しみにしてます！

158
道の駅はっとうで、商品を展示していただいてます。またリアル開催の時はブースの出展をさせていただきま

す。宜しくお願いします

159
隼祭り今年こそはと思っておりましたが、コロナ渦と言うことで、残念です。ですか、今回のような面白い企

画に参加できたこと心より嬉しく思います。
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160
昨年から隼に乗り始め早いもので1年が経ちました今年は隼まつりに行く予定でしたがweb開催になった為、

先日、念願の隼駅に行ってきました新型コロナウイルスが収束し来年は開催されることを期待します。

161
パパと一緒に新しいブサくんで、隼駅まつりに行くのを楽しみにしていましたが、今年も集まれないので、残

念です。でも、ギャザリングは楽しみです！

162 隼駅、行ってみたいけど、自宅から約1000kmあるからなかなか。。。

163 隼駅祭りには参加した事が御座いませんが、次回の開催の際には是非とも参加したいと思います。

164
写真は10年前に、初めて隼駅祭りに参加した際に地元スタッフの方に撮って頂いたもの。その日お披露目だっ

た隼音頭で皆様の隼ライダーへの想いに感動。また懐かしい隼駅に里帰りできる日を楽しみにしています。

165 コロナで集まれませんが盛り上がっていきましょう！！！

166
写真は10年ほど前に祭りに参加した時の写真です。それから暫く参加していませんが昨年久しぶりに参加した

かったのですがコロナで中止、今年こそはと思って居たのですがウェーブで参加します。

167 昨年ついに念願の隼を購入しました。聖地とも呼べる隼駅にいつか行けるようにと心から願っています。

168
隼駅でお祭りが開催される時は、岩手から隼に乗って行きたいなと楽しみにしています。HPに顔写真を投稿と

ありましたが、恥ずかしいので愛車のみ！(笑)鳥取の名所やグルメも堪能したいです(^o^)/

169 来年は開催できるといいですね！

170
福岡県より第10回から参加させて頂いています。今年は初回8月8日と同じで期待していたのですが、WEB開

催にして頂いてありがたく思います。運営の方々はコロナ禍で大変でしょうが無理せず頑張ってください。

171
2019年に初めて参加しました。沢山のライダーが全国から集まりもりあがっていること、地域の方々がボラン

ティアされていることに感動をしました。また、開催されることを願っております。

172
バイクの楽しさを教えてくれたのは隼の皆様でした。今では私がバイクの楽しさを広める立場です。辛い時も

あたたかく支えてくれ、バイクに乗り人生を変えるきっかけを作ってくれた隼の皆様に感謝。

173
まさか自分がフルカウルのスポーツバイクを人生で購入することがあるとは思いもよりませんでした。隼は最

高です！ また船岡竹林公園に集まれる日を楽しみにしています！

174 全国から集まっての隼祭りを楽しみにしています。その時はまたボラ参加したいです。

175 来年こそは集まれることを祈ってます。

176 隼駅祭ボランティアスタッフです。早く以前のようにイベントができるようになる事を祈っています。

177
2017年式の隼に乗っています。昨年今年と参加のする予定でしたが、残念です。来年は隼駅に行ってみたいと

思います。東京から応援しています。

178 来年こそみんなで集まって隼駅を盛り上げましょう!

179 コロナが落ち着いたらそちらに行きたいと思います。皆さん頑張って下さいね(*^^*)

180
一昨年初めて参加させて頂き、凄く暑かったけど凄く楽しかった思い出があります！この大変な時期の中、今

年はweb開催有り難う御座います！当日は楽しみにしておりますので宜しくお願いします！

181
一昨年初めて参加させてもらいました！それからコロナの為、中止が続き残念でなりません！コロナが終息し

た暁には参加させてもらいますので、それまで皆さん頑張ってこの時代を乗り切りましょう！

182
長い間隼を乗り続けており日程が合わず隼祭りに参加出来ずにいました。今年、新型隼に乗り換え今年こそは

隼祭りに参加したいと思っておりましたが、中止ではなくWEB開催となり楽しみです。

183 コロナに打ち勝って来年こそは現地で開催される事を願っています

184 コロナが落ち着いたら必ず遊びにいきます！

185 来年こそは！！開催を楽しみにしています。コロナに負けるな。頑張ろう！！

186

真夏の暑い中、大型バイクが大挙して押し寄せるのを手を振り優しく迎えて下さる周辺地域の皆様、安全に楽

しく過ごせるようにおもてなし下さる関係者の皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとう。隼駅最

高。
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187 いつも歓迎していただき、有難うございます。来年は開催できることを祈っています。コロナに負けるな！

188 来年はみんなで隼駅に集まれますように

189 来年は隼駅祭りが開催されますように

190
毎年のように隼駅祭りには参加させていただいていました来年こそコロナが終息し、隼駅祭りに参加できます

ように

191
毎日暑い日が続きますが頑張って下さい。先週の浴衣祭りに行ったばかりです。毎年行ってますが、やはり祭

りが無いと寂しいですね。

192

バイクに何十年も載ってきましたが、イチバイクにこれだけ盛り上げれるものに出逢ったのは後にも先にもこ

れ１台だけでしょう　またバイクと駅名が一緒と言う縁を取り持つまつりにボランティアで参加出来よかった

です

193 コロナ禍を乗り越え、また隼駅祭りで会いましょう！！

194
隼駅まつりは昨年、今年と集まることはできませんでしたが、来年はこの2年分の想いを上乗せして盛り上

がったらいいなと思います。

195
毎年夫婦で参加しています。早朝隼駅へ向かう道で、朝練に向かう中学生たちが私たちに向けて手を振ってく

れたことが、今でも嬉しくて幸せな思い出です。皆様に感謝を込めて、またきっと隼駅でお会いしましょう！

196
HOC（隼オーナーズクラブ）で紹介され、初めて訪問した2008年に撮影。翌年は駅前の垣田商店の奥様におに

ぎりをご馳走になったりして過去11回遠征。また地域の皆さんに会いに行きます！

197
隼駅祭り以外にも時々お邪魔させて頂いておりますいつも隼地区の方々は手を振ってくれますこんなライダー

に優しいほっこり出来る土地は無いなっと思っています来年は集合出来るようにしていきたいですね

198 コロナが収束して皆様が集まれることを祈念します

199
第7回より毎年参加しています。昨年は残念でしたが今年はオリンピックも開催され楽しみにしていました。

でも、仕方ないですね。来年は必ず参加しますので、開催よろしくお願いします。

200
いつも真夏にやる隼駅祭り、暑くてたまりませんでした。(泣)いつも笑顔でお迎えしていただく地元の方々に

は感謝です。(^_^)

201
初めて日本一周している人と会って鳥取県内を一緒に走りました隼駅に着いてサイドスタンドにひくプレート

と隼祭りのステッカーを頂きました今年は開催されて本当に感謝しかないですもっと語りたい

202 来年は現地開催出来ます様に

203
初代隼ラッピング列車、ラストラン。地元の因幡船岡駅で撮った一枚です。

来年は全国のブサ乗りさんが集まるお祭りができるよう祈っています。

204
2021年、東北・宮城からお邪魔しました。隼というバイクが繋ぐ、オーナー様と隼駅、そして地域の方々との

素晴らしい絆が、末長く続いていくことを願っております。

注） 個人名等プライバシー保護の観点から、一部文章を変更しています。


